

StuRaMed-Protokoll – 17.05.2010

Anwesende: Sylvia Machann, Claudia Thiedemann, Marta Kaczmarczyk, Tobias Uhing, Birthe Becher, Kazim Sener, Richard Gnatzy, Anja Schrödter, Robert Woese, Babette Jurack, Rudi Ascherl, Mirko Wegscheider, Claudia Billing, Thomas Pankau, Janina Märker

Gäste: keine

Redeleitung: Richard Gnatzy

Protokoll: Tobias Uhing

Inhaltsverzeichnis

| | |
|--|----------|
| TOP 1: BERICHTE AUS DER SPRECHSTUNDE..... | 2 |
| TOP 2: BERICHTE AUS DEN KOMMISSIONEN..... | 2 |
| PLENUM..... | 2 |
| TOP 3: FSR-WAHLEN..... | 2 |
| TOP 4: FINANZEN..... | 2 |
| ALLGEMEIN..... | 2 |
| ANTRAG FRIST DER EINREICHUNG VON RECHNUNGEN..... | 3 |
| FINANZANTRAG BVMD-MV..... | 3 |
| TOP 5: PARTY..... | 3 |
| TOP 6: SKILLSLAB..... | 3 |
| TOP 7: MENTORENPROGRAMM..... | 4 |
| TOP 8: GESPRÄCHSFÜHRUNGSKURS..... | 4 |
| TOP 9: EINFÜHRUNG IN DIE KLINISCHE MEDIZIN..... | 4 |
| TOP 10: STURAMED NACH DEM TEAMBUILDING..... | 4 |
| TOP 11: MEDIBALL..... | 4 |
| TOP 12: SONSTIGES..... | 5 |
| SITZUNG IN DER NÄCHSTEN WOCHE..... | 5 |
| ERKLÄRBÄRSTUNDE..... | 5 |
| MEDI-FUSSBALLERINNEN..... | 5 |
| GEDÄCHTNISPROTOKOLLE..... | 5 |
| FSR-WE..... | 5 |
| ANRUF DEUTSCHE GESELLSCHAFT FÜR PLASTISCHE UND WIEDERHERSTELLUNGSSCHIRURGIE..... | 5 |
| REZEPTKURS APOTHEKE AM OSTPLATZ..... | 5 |
| REZENSIONEN..... | 6 |
| FACHSPRACHENZENTRUM..... | 6 |

TOP 1: Berichte aus der Sprechstunde

Claudia T. verteilt Post, die gekommen ist (darunter etwas von der FDP und der Gesellschaft für Gefäßchirurgie und Gefäßmedizin).

Am Mittwoch wird die Sprechstunde von Mirko und Richard gemacht.

TOP 2: Berichte aus den Kommissionen

Plenum

In der letzten Plenumsitzung wurde viel diskutiert. Der Datenschutzbeauftragte des StuRa will zu den FSR in die Sitzungen kommen.

DHL ist Sponsor für das Campusfest geworden.

Die Wahlausschreibung für die Senats- und Gleichstellungsbeauftragten-Wahlen.

Nach langer Diskussion wurden die FSR-Wahlen auf den 6.-8.7. gelegt. In der letzten Woche wurde viel diskutiert, sodass eine erneute Verlegung (wieder auf November) möglich ist. Wir müssen jetzt trotzdem unsere Sitzzahlen und Wahlvorstand festlegen.

Morgen ist Sonderplenum, bei dem unter Anderem der Nachtragshaushalt und die Strukturreform beschlossen werden soll.

Es gibt wieder eine Diskussion über das Semesterticket. Was genau da passieren soll ist noch nicht bekannt.

TOP 3: FSR-Wahlen

Für den Fall, dass die Wahlen tatsächlich am 6.-8.7. stattfinden werden, müssen wir bis morgen unsere Sitzzahl, den Wahlvorstand und das Wahllokal melden. Wahllokal soll die MediMensa sein.

Vorschläge für die Sitzzahl: 18 oder 20

Es folgt eine Diskussion zu den Vor- und Nachteilen der verschiedenen Sitzzahlen. Hauptargumente sind die Beschlussfähigkeit (eher weniger Sitze) und die Motivation der Mitglieder (eher mehr Sitze).

Antrag 1: 20 Sitze 3/MH/0

Antrag 2: 18 Sitze MH/0/2 → Wir werden 18 Sitze melden.

Claudia T. stellt sich als Wahlverantwortliche für die Wahlen zur Verfügung und braucht noch zwei Mitglieder des Wahlvorstandes. Mirko und Robert erklären sich dazu bereit.

Wir stimmen über den Wahlvorstand ab: MH/0/4 → Claudia Thiedemann, Mirko Wegscheider und Robert Woese sind unser Wahlvorstand.

TOP 4: Finanzen

allgemein

Die Nachprüfung läuft.

Antrag Frist der Einreichung von Rechnungen

Die Rechnungen, etc. für Aktionen (z.B. FSR-WE, bvmd-MV, Fahrtkostenzuschüsse, u.ä.) müssen innerhalb von vier Wochen nach der Aktion eingereicht sein. Dies gilt nicht für Grundfinanzierungen von Gruppen, etc.

Dies soll grundsätzlich für Finanzanträge gelten.

Abstimmung: MH/4/0 → Antrag angenommen

Finanzantrag bvmd-MV

Claudia B. stellt zur bvmd-MV am 11.-13.6. einen Antrag zur Übernahme von Kosten zur bvmd-MV. Die Antragsteller müssen ein bis zwei Wochen vorher bei der Sitzung anwesend sein.

Antragssumme: 2/3 der Teilnahmegebühr und volle Fahrtkosten bis zu einer Maximalsumme von 250€ insgesamt. Bedingung ist Anwesenheit bei mindestens einer Sitzung ein oder zwei Wochen vor der MV und ein anschließender Bericht (zumindest über den Verteiler).

Jeder, der Geld für diesen Zweck bekommen möchte muss vor der MV kommen und einen Antrag darauf stellen.

Abstimmung: MH/0/3 → Antrag angenommen.

Claudia B. und Thomas stellen den entsprechenden Antrag – Abstimmung: MH/0/3 → Antrag angenommen.

TOP 5: Party

Richard hat die Einteilung der Helfer rundgeschickt.

Morgen müssen nochmal Flyer verteilt und Ansagen gemacht werden in den Vorlesungen aller Semester (1. SJ: Robert; 2. SJ: Sylvia; 3. SJ: Mirko; 4. SJ: Thomas, 5. SJ: Anne Jachmann).

Richard hat sich viel Arbeit mit der Deko gemacht.

Es werden Leute gebraucht zur Deko. Claudia T. ist barverantwortlich für die kleine Bar, Tobias für die große Bar.

Tobias holt u.a. die Brötchen, den Beamer und Richards Kiste aus dem Büro.

Kazim besorgt Zitrone, Orange und Zimt, sowie Ketchup und Senf.

Die StuRaMedlerinnen bringen bitte ihre Schminkkästen mit.

Wir wollen als „Uniform“ weiße T-Shirts mit Schrift/Logo oder Ähnlichem einführen für uns. Babette besorgt zwei Sprühdosen. Jeder soll sich bitte ein weißes T-Shirt besorgen und mitbringen.

Marta füllt Blutkonserven zur Deko.

TOP 6: SkillsLab

In der letzten Woche gab es zwei Treffen. Es wurden Reanimations- und Auskultationspuppen angeschaut.

Für viele Stationen ist eine ärztliche Betreuung nötig. Wenn wir Ärzte in Lehrveranstaltungen haben, die besonders gute Lehre machen sollen wir diese Frau Dr. Rotzoll vorschlagen.

Die Planungen gehen dahin, dass das SkillsLab zum Oktober eröffnet werden soll.

TOP 7: Mentorenprogramm

Frau Tolksdorf hat uns darum gebeten das Mentorenprogramm MedMentoL nochmal in den Vorlesungen mit einer Folie anzuwerfen. Wir haben das Programm schon öfter angesagt und glauben nicht, dass wir zum jetzigen Zeitpunkt noch mehr Studenten erreichen können.

Wir wollen anregen, dass noch mehr Mentoren gewonnen werden sollen. Das Feedback der Studenten ist bisher, dass die Mentoren zu stark wissenschaftlich ausgerichtet sind und ein breiteres klinisches Fächerspektrum gewünscht wird.

Wir hoffen, dass das Referat Lehre mit unserer Unterstützung weitere Mentoren für das Programm gewinnen kann und die Bedürfnisse der Studierenden bei den Mentoren wahrgenommen werden.

TOP 8: Gesprächsführungskurs

Es gibt das Gerücht, dass die Gesprächsführungskurse in der Vorklinik abgeschafft werden sollen. Es wurde dazu ein Artikel für das endoskop verfasst, der uns überrascht.

Wir finden es schlecht, dass der StuRaMed nicht vorher informiert wurde und somit keine Möglichkeit hatte dies in der Studienkommission zu thematisieren.

Wir wollen hier weitere Informationen einholen und dann ein Gespräch im Referat Lehre vereinbaren.

TOP 9: Einführung in die klinische Medizin

Sylvia würde gerne die Einführung in die klinische Medizin verbessern. Sie spricht z.B. den Fakt an, dass die Studenten zweimal nach Bennewitz fahren müssen.

Weitere Beispiele gibt es genug, was man organisatorisch ändern könnte. Die Thematik wurde auch schon in der Studienkommission angesprochen.

Wir können momentan nur auf die kommende Evaluation und die Feedback-Box für ausgefallene Veranstaltungen oder Verbesserungsvorschläge verweisen.

TOP 10: StuRaMed nach dem Teambuilding

Kazim wird drei Angebote für eine Uhr im Sitzungszimmer einholen.

Richard möchte in Erinnerung rufen, dass wir eigentlich nach der ersten Sitzung im Monat ein social-program machen. Am 31.05. sollen (ausnahmsweise) Fotos vom FSR-WE gezeigt werden.

TOP 11: MediBall

Für morgen fehlt für den Kartenverkauf von 11:30 – 12:00 jemand für den Kartenverkauf in der MediMensa.

Leider stehen beide geplante Türsteher nicht zur Verfügung. Wir suchen nach Alternativen.

Eine Woche vor dem MediBall soll ein Tanzkurs stattfinden. Wir suchen dafür noch eine Räumlichkeit. Es kommen ein paar Vorschläge.

In den Semestern soll Werbung gemacht werden.

Tobias wird am Freitag und Sonntag Material fahren. Es werden noch weitere Helfer gesucht.

TOP 12: Sonstiges

Sitzung in der nächsten Woche

Die Sitzung in der nächsten Woche soll nach mehrheitlicher Meinung am Mittwoch um 19:30 im Büro stattfinden.

Erklärbarstunde

Die Erklärbarstunde für das Physikum findet am 27.05. um 18:30 Uhr im HS OKL statt.

Medi-Fußballerinnen

Der Marburger Bund unterstützt die Leipziger Medi-Fußballerinnen bei der Teilnahme an den Medimeisterschaften.

Diese haben uns nun angesprochen, auch mehr mit dem Marburger Bund zu kooperieren, da Seminarangebote zum Berufseinstieg angeboten werden könnten.

Wir hatten jüngst sehr regen Kontakt zum Marburger Bund im Zusammenhang mit den Tarifverhandlungen und sind weiterhin offen für Ideen und Anregungen.

Um das Angebot zum Thema Berufseinstieg überschaubar zu halten, haben wir einen zentralen Informationstag Anfang Mai mitinitiiert, der viel positive Resonanz fand. Eine gesonderte Veranstaltung möchten wir deshalb ressourcentechnisch nicht mitorganisieren

Gedächtnisprotokolle

Die Gedächtnisprotokolle zur StuKo und dem Fakultätsrat können ausgehängt werden.

FSR-WE

Wir müssen den Transport zum und vom FSR-WE organisieren. Tobias fährt mit dem Auto. Wir suchen noch weitere Fahrer. Ein Bahnticket kostet pro Person hin und zurück ohne BahnCard 40€. Wir können aber auch mit dem SachsenTicket fahren.

Anruf Deutsche Gesellschaft für plastische und Wiederherstellungschirurgie

Die Gesellschaft macht ihre Jahrestagung Anfang September. Es soll ein Studentenfrühstück geben. Da dies in den Semesterferien ist, erwarten wir eine eher geringe Resonanz. Wir verweisen die Organisatoren auf das Forum, wo sie diese Veranstaltung bewerben können.

Rezeptkurs Apotheke am Ostplatz

Es soll ab Oktober jede Woche einen Rezeptkurs in der Apotheke im Ostplatz geben. Wir wollen das den Studenten mitteilen und publik machen.

Rezensionen

Es fehlen noch einige Rezensionen.

Fachsprachenzentrum

Nach den angekündigten weiteren Kürzungen bei den Sprachkursen für Medizinstudierende ist nun ein Termin mit dem Sprachenzentrum und Vertretern der Fakultät für Anfang Juni geplant.

Um ein Feedback der Studierenden zum Thema zu erhalten, wurde eine Umfrage auf der Startseite unserer Homepage eingerichtet.

Die Sitzung schließt um 21:40 Uhr.